



AL AIRE
Las 24 horas del día



- INICIO
- NOTICIAS ▾
- EVENTOS
- PROGRAMAS
- PROGRAMACIÓN
- AUDIOS
- VIDEOS
- COBERTURA
- CONTÁCTENOS



Inicio > Nacionales > **Ecopetrol** aportó \$69 mil millones para ayuda humanitaria y fortalecimiento del sector salud

NACIONAL

Ecopetrol aportó \$69 mil millones para ayuda humanitaria y fortalecimiento del sector salud

© Mayo 25, 2020



Los recursos han llegado a 22 departamentos y 118 municipios durante la cuarentena nacional.

Es así, como el Grupo **Ecopetrol** destinó aportes que ascienden a los \$69.000 millones a nivel nacional, para prestar ayuda humanitaria, dotar de elementos de protección al personal médico y fortalecer el sistema de salud, además de los más de \$1.026 millones recolectados mediante aportes de los trabajadores y de voluntarios, a través de la Fundación GE para llevar alimentos a las comunidades más vulnerables.

Adicionalmente Esenttia, empresa petroquímica del Grupo **Ecopetrol** dedicada a la producción de polipropileno, que tiene su planta principal en Cartagena en alianza con Bio Bolsa y el Grupo Empresarial Arturo Calle, entregarán en los próximos días 147 mil kits de ropa médica en todo el país, para la protección del personal de la salud que maneja la emergencia sanitaria.

Se suman otras alianzas como la realizada con la Clínica Foscal de Bucaramanga para la valoración del desarrollo de 6.000 válvulas para respiradores y otra con la Industria Licorera de Caldas y Bidones, para la producción de 42.000 litros de Alcohol Glicerinado.

Inicia la entrega de ayuda humanitaria

En coordinación con las gobernaciones y alcaldías de los diferentes departamentos se ha iniciado en diferentes municipios del país la entrega de ayuda humanitaria, que comprende la distribución de más de 112.000 mercados estandarizados por la Cruz Roja Internacional, con alimentos no perecederos y alto contenido calórico, para familias en condición de vulnerabilidad.

Las ayudas están siendo distribuidas en los 22 departamentos con el apoyo de las autoridades locales y en algunos de ellos, con la ayuda de la Cruz Roja Colombiana.

Llegan los elementos de protección personal

Ya se inició la entrega de los elementos al personal médico, este paquete de ayudas incluye 1.7 millones de elementos que comprenden entre otros; vestidos de bioseguridad, batas desechables, zapatos médicos, tapabocas, guantes de látex, gafas de protección ocular, caretas, respiradores N95 y gorros desechables de cirugía.

Se suministran elementos de limpieza

En total se han puesto a disposición de las autoridades 175.000 litros de elementos de productos como: gel, jabón antibacterial, alcohol e hipoclorito de sodio, elementos vitales para mitigar los efectos causados por la pandemia.

Se fortalecen los sistemas de salud

Con el fin de fortalecer el sistema de salud y aumentar la capacidad instalada de las unidades de cuidados intensivos y la atención de pacientes de mediana y alta complejidad, se entregarán, en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social, equipos médicos como respiradores y ventiladores, monitores de signos vitales, reguladores de oxígeno, camas y termómetros infrarrojos láser a centros médicos y hospitalarios.

La vida es lo primero

Desde el pasado 13 de marzo, las empresas del Grupo **Ecopetrol** pusieron en marcha estrictos protocolos en sus operaciones e instalaciones administrativas con el propósito de asegurar el abasteciendo normal de los combustibles que requiere el país, priorizando la salud y evitando cualquier situación que pueda propagar el virus entre trabajadores, familiares, comunidades y empresas aliadas.

El Grupo **Ecopetrol**, reitera el llamado a las comunidades para que cumplan las medidas de prevención y autocuidado tanto en casa como en aquellos sectores que han reiniciado labores de acuerdo con los lineamientos del Gobierno Nacional.



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Plugin de comentarios de Facebook

[< Anterior](#)

[Siguiente >](#)

Síguenos en

 Facebook
Síguenos en Facebook

 Twitter
Síguenos en Twitter

 Instagram
Síguenos en Instagram



Desde Ibagué, capital musical de Colombia, compartimos noticias de la hermosa tierra Tolimense. Somos la emisora que sirve a la comunidad, somos La Voz del Pueblo, 920 AM.

+57 313 3378890

gerencia@lavozdelpueblo920am.com

